

# Alarte advierte de la pérdida de votos si se toca el Tajo-Segura

Comenta que una cesión a las presiones de Barreda puede poner en riesgo el apoyo electoral al PSOE

🕒 12:31



**A. TERUEL** El secretario general del PSPV, Jorge Alarte, puso ayer sobre la mesa el voto socialista en la provincia de Alicante y el resto de la Comunidad Valenciana como un aval para la continuidad del trasvase Tajo-Segura en sus condiciones actuales. En la reunión que celebró el Comité Federal del PSOE en Madrid, el dirigente valenciano recordó al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, que esta autonomía concentró uno de los 11 millones de votos que le permitieron continuar en La Moncloa en 2008. Por ello, reivindicó la defensa de un proyecto político propio, que atienda las necesidades de ese electorado y permita ampliarlo en los próximos comicios, según señalaron fuentes socialistas.

Estas mismas fuentes indicaron que, tal y como apuntó Alarte, una modificación del trasvase Tajo-Segura pondría en riesgo el respaldo electoral al PSOE en la Comunidad, tanto ante unos comicios

generales como en los autonómicos y locales. El secretario general no aludió de forma explícita a ningún otro dirigente del partido ni a otros territorios, si bien pudo tratarse de una referencia sobreentendida a la reserva hídrica que el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, demanda que se incluya en el nuevo Estatuto de autonomía. Así, incidió en el millón de votos que Zapatero recibió desde la Comunidad en 2008 para reivindicar su intención de "participar en el proyecto de España".

El líder del PSPV defendió que los socialistas de la Comunidad quieren "algo más que ganar" unas elecciones, y que desde una posición "firme y leal" están "dispuestos a ayudar" al Gobierno central. De esta forma, según las fuentes citadas con anterioridad, Alarte insistía en el valor del respaldo electoral a Zapatero en las provincias de Alicante, Valencia y Castellón, y en la defensa de sus intereses como herramienta ineludible para mantener esos apoyos. En este sentido, añadieron que la continuidad del trasvase Tajo-Segura supone una condición indispensable, y que por ello mantienen tanto su total respaldo al mantenimiento de los aportes hídricos como el rechazo a que el Estatuto de Castilla-La Mancha incluya en su articulado la reserva hídrica de 6.000 hectómetros cúbicos anuales.

Alarte fue el único representante del PSPV que tomó la palabra en el Comité Federal, lo que desde el partido se quería transmitir como indicador de la unidad de acción en torno a esta polémica. Asimismo, el secretario general consideró que "es hora de exigir a las comunidades autónomas que se impliquen" en la política nacional, "sobre todo aquellas que están gobernadas por el PP". Según dijo, "todas deben de colaborar para buscar una solución" a la crisis económica, desde las competencias que tienen atribuidas.



El secretario general del PSPV, Jorge Alarte, durante su intervención ante el Comité Federal del PSOE en Madrid **INFORMACION**

## NOTICIAS RELACIONADAS

- \* [Castilla-La Mancha exige el desbloqueo de su Estatuto. Alicante](#)
- \* [El PSPV de Alicante planta cara y lleva a los municipios la defensa del Tajo-Segura. Alicante](#)